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議事日程（第１号） 

         日程第１  会議録署名議員の指名 

         日程第２  会期の決定 

         日程第３  行政報告 

         日程第４  議案の上程 

         日程第５  提案理由説明 

         日程第６  議案審議 

               １、議案第62号 野辺地町特別職の職員の給料の特例に関する条 

                       例の一部を改正する条例案 

         日程第７  閉会 

 

会議録署名議員の氏名 

         議長は会議録署名議員に次の２名を指名した 

          １番     横  浜  睦  成 

          ６番     戸  澤     栄 

 

町長の提出議案   

         議案第62号 野辺地町特別職の職員の給料の特例に関する条例の一部を改正す 

               る条例案 

 

議会の提出議案  な    し 

 

会議に付した議案 

         議案第62号 野辺地町特別職の職員の給料の特例に関する条例の一部を改正す 

               る条例案 
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    ◎開会及び開議の宣告 

〇議長（岡山義廣君） おはようございます。ただいまから令和５年第７回野辺地町議会臨時会を

開会します。 

 本日の会議を開きます。 

                                  （午前 ９時２９分） 

                                           

    ◎会議録署名議員の指名 

〇議長（岡山義廣君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第109条の規定により、１番、横浜睦成君、６番、戸澤 栄君を指名

します。 

                                           

    ◎会期の決定 

〇議長（岡山義廣君） 日程第２、会期の決定を議題とします。 

 お諮りいたします。議会運営委員会で会期日程について審議した結果を皆様に配付しております。

本臨時会の会期は本日１日としたいと思います。ご異議ございませんか。 

            〔「異議なし」の声あり〕 

〇議長（岡山義廣君） ご異議なしと認めます。 

 会期は本日１日と決定しました。 

                                           

    ◎行政報告 

〇議長（岡山義廣君） 日程第３、行政報告を行います。 

 町長から行政報告の申出がありました。これを許します。 

 町長。 

〇町長（野村秀雄君） おはようございます。ただいま議長から発言の機会をいただきましたので、

このたび職員が起こしました不祥事につきましてご報告いたします。 

 既に報道等でご承知のことと存じますが、先週14日、当町建設水道課の男性職員が平内町におき

まして私用で車を運転中に高齢者をはねて死亡させ、逃走した疑いで逮捕されるという事件が発生

いたしました。 

 全体の奉仕者である町職員が、このような事件を起こしたことは誠に遺憾であり、心から深くお

わびを申し上げます。 

 現時点で事件の詳細につきましては明確にはなっておりませんが、今後事実関係を確認した上で、
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厳正に対処してまいります。 

 当町では、先日にも町民の個人情報を保存したＵＳＢメモリーを紛失するという事件があったば

かりであり、度重なる不祥事の発生を重く受け止め、一昨日16日に臨時庁議を開催し、各所属長を

通して全職員に綱紀粛正の徹底について町長訓示を発しました。 

 今後このような事件が起こることがないよう、全職員一人一人が全体の奉仕者である公務員とし

ての自覚を持ち、不祥事の再発防止に徹底を期すとともに、失われた町民の信頼回復に向け、最大

限の努力を尽くしてまいります。 

 このたびは誠に申し訳ございませんでした。 

〇議長（岡山義廣君） 町長からの行政報告でありますが、質疑があれば許可します。質疑ありま

せんか。 

 11番、赤垣義憲君。 

〇11番（赤垣義憲君） このたびの事件に関しては、亡くなられた方のご冥福をお祈りしたいと思

います。ホームページにも町長の謝罪の文書が掲載され、町長の思いを伝えたことについては評価

できる部分ではありますが、町長はご遺族に対して謝罪に伺ったのかどうか、お聞きしたいと思い

ます。 

〇議長（岡山義廣君） 副町長。 

〇副町長（江刺家和夫君） まず、亡くなられた方についてはご冥福をお祈りいたしますとともに、

遺族の方々には心からお悔やみを申し上げます。 

 ご質問ですけれども、このたびの職員の逮捕は、死亡ひき逃げの疑いということで、報道により

ますと本人は一部否認しているということでもありまして、現在逮捕、勾留の後の捜査段階である

というふうに承知しております。捜査が進んで、事件の内容等が明らかになった段階で、どう対応

するかというのを検討してまいりたいと思っています。 

〇議長（岡山義廣君） 11番、赤垣義憲君。 

〇11番（赤垣義憲君） この事件に関連するかどうかはちょっと定かではないのですが、先日町の

ホームページに掲載されておりました広報のへじ、これが今年度分より前の部分が全部削除されて

いたのですけれども、この事件に関連してアクセス数が増えたためとか、そういう理由で削除され

たのかどうか、その辺お聞きします。 

〇議長（岡山義廣君） 総務課長。 

〇総務課長（山田勇一君） お答えします。 

 町のホームページに広報を掲載しておりますが、毎年５月の広報に職員の顔写真を載せておりま

す。情報では、職員の名前で検索すると、その広報に掲載しているほかの職員の顔写真が出てくる

といった情報もありましたので、当面はプライバシーといいますか、職員の人権を保護するために
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一時的な措置として掲載を取りやめました。 

〇議長（岡山義廣君） ２番、髙沢陽子君。 

〇２番（髙沢陽子君） このたびの交通事故につきまして、死亡事故につきまして、当町の職員が

ということで大変残念に思っております。 

 報道では、町長のほうから幹部に集まってもらい、話をしたと。そして、全職員には文書で伝え

ることにしていると報道されていますが、私は幹部もそうですけれども、全職員に対して一堂に集

まってもらって、顔を合わせながら町長のほうからしっかりと綱紀粛正を伝えるべきではなかった

のかと思いますが、いかがでしょうか。 

〇議長（岡山義廣君） 副町長。 

〇副町長（江刺家和夫君） 勤務時間中ということもございまして、物理的に全職員を集めますと

業務に支障というか、町民にご迷惑をおかけしますので、幹部職員を呼んで、ただそこで終わるの

ではなくて、各職員、各所属にしっかり伝えてくださいと、口頭はもちろんですけれども、こうい

うことを町長が話ししたというペーパーも含めて、内容をしっかり職員に伝えるようにということ

でお伝えしております。 

 正直今回の事件、最もショックを受けて、最も動揺しているのは、もしかして職員ではないのか

なと私は思っておりまして、町民のために真面目に一生懸命働いている職員がほとんどなわけです

けれども、そういう動揺をなくすということも、注意喚起と併せてそういうことも進めていかなけ

ればいけないということも考えているということを申し添えておきます。 

〇議長（岡山義廣君） そのほかございませんか。 

            〔「なし」の声あり〕 

〇議長（岡山義廣君） これで質疑を終わります。 

                                           

    ◎議案の上程、提案理由説明 

〇議長（岡山義廣君） 日程第４、議案の上程でありますが、議案第62号を上程します。 

 日程第５、町長から提案理由の説明を求めます。 

 はい。 

〇町長（野村秀雄君） 今臨時会に提案いたしました案件は、議案第62号「野辺地町特別職の職員

の給料の特例に関する条例の一部を改正する条例案」の１件であります。 

 このたび、町の業務において、町民の個人情報を保存したＵＳＢメモリーを紛失したことに関し、

その管理監督責任として町長及び副町長に支給する給料の月額を減額することとし、必要な改正を

行うものであります。 

 以上、提案いたしました議案の概要についてのご説明となります。ご審議のほどよろしくお願い
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いたします。 

                                           

    ◎議案審議 

〇議長（岡山義廣君） 日程第６、議案審議を行います。 

 議案第62号 野辺地町特別職の職員の給料の特例に関する条例の一部を改正する条例案を議題と

します。 

 総務課長の説明を求めます。 

 課長、どうぞ。 

〇総務課長（山田勇一君） それでは、議案書１ページをお願いいたします。議案第62号は、野辺

地町特別職の職員の給料の特例に関する条例の一部を改正する条例案であります。 

 町民の個人情報を保存したＵＳＢメモリーを紛失したことにつきまして、その管理監督責任とし

て、町長の給料月額を２か月間、副町長の給料月額を１か月間、それぞれ10分の１減額するため提

案するものであります。 

 改正内容を新旧対照表でご説明いたします。４ページをお願いします。この条例の附則に第３項

として、町長の給料月額について令和５年10月１日から令和５年11月30日までの間、現行の55万円

を49万5,000円に読み替える規定を、同じく第４項として副町長の給料月額について令和５年10月

１日から令和５年10月31日までの間、現行の47万6,000円を42万8,400円に読み替える規定を加える

ものであります。 

 なお、この条例の施行日は公布の日とし、改正後の規定につきましては令和５年10月１日から適

用いたします。ご審議のほどよろしくお願いいたします。 

〇議長（岡山義廣君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。 

 11番、赤垣義憲君。 

〇11番（赤垣義憲君） １万3,000人余りの個人情報が紛失したということであります。それぞれ町

長、副町長の減給ということで対処するということでありますが、この１万3,000人余りの個人情報

の紛失に相当する対応であると思えないのですが、これをこの対応で決定した理由を教えてくださ

い。 

〇議長（岡山義廣君） 副町長。 

〇副町長（江刺家和夫君） 今回１万3,000人余りという膨大な情報が入ったものを紛失した。幸い

現時点で流出とか、あるいはそれに伴う被害とかというのは確認されてございませんけれども、一

つの重大な事案であったこと、かつこれが一職員によるというよりは、組織全体としての危機管理

体制が十分でなかったということが大きかったということで、指導監督、管理者であります町長、

副町長が減額ということで、今回申出したわけでございます。 
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 どうであれば十分かというのは、ちょっとなかなか難しいかもしれませんが、あと関係職員をど

うするかというのは今後また検討してまいりますけれども、まず特別職、管理監督者としての責任

は取るべきだという町長の判断の下、申出したものでございます。 

〇議長（岡山義廣君） 11番、赤垣義憲君。 

〇11番（赤垣義憲君） 減給という対応について、今副町長の説明の中では、今の時点ではまだ流

出というところは確認されていないということでありますが、万が一これが流出した、そして悪意

を持ったものに使われたとなったときは、さらなる処分といいますか、対応というのをその時点で

検討するという解釈でよろしいですか。 

〇議長（岡山義廣君） 副町長。 

〇副町長（江刺家和夫君） 紛失したということは、イコール流出のおそれがあるということでご

ざいます。それらも含めまして、今回の処分を申出したものでございます。 

〇議長（岡山義廣君） 11番、赤垣義憲君。 

〇11番（赤垣義憲君） 今回のＵＳＢ紛失の件で、前回の説明の中で職員が元の場所に使った後に

戻したという説明がありました。その後紛失が分かったわけで、これが事実であれば盗難というこ

とになるはずなのですけれども、この盗難について警察に盗難届等は出されたのでしょうか。 

〇議長（岡山義廣君） 総務課長。 

〇総務課長（山田勇一君） 先日も説明したとおり、警察に遺失届を提出しております。 

〇議長（岡山義廣君） そのほかにございませんか。 

            〔「なし」の声あり〕 

〇議長（岡山義廣君） これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論ありませんか。 

            〔「なし」の声あり〕 

〇議長（岡山義廣君） 討論なしと認めます。 

 これから議案第62号を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

            〔「異義なし」の声あり〕 

〇議長（岡山義廣君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第62号は原案のとおり可決されました。 

                                           

    ◎閉会の宣告 

〇議長（岡山義廣君） 以上で本臨時会に付議した議案の審議が全部終了しました。 

 これをもって令和５年第７回町議会臨時議会を閉会します。 
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                                  （午前 ９時４７分） 

 


